

Badische Zeitung

vom 04.02.2006

Körbe, Netz, Tor und Stehwippe

Spende für junge Patienten

Noch etwas winterlich war die Kulisse für die Einweihung eines kleinen Spiel- und Sportparadieses für die Abteilung Psychiatrie- und Psychotherapie im Kindes- und Jugendalter an der Universitätsklinik. Die Freiburger Vereinigung zur Hilfe für psychisch kranke Kinder und Jugendliche und die Gesellschaft für Wissen, Service und Material in der Medizin (Firma Wisma) hatten gemeinsam mit einer Spende von 10 000 Euro etliches möglich gemacht. Nun lädt an der Hauptstraße 8 ein Sandplatz mit Basketballkörben, Volleyballnetz und Fußballtoren die jungen Patienten zum Toben ein. Außerdem wurde der Spielplatz mit einer Stehwippe und Sitzbänken ergänzt.

Dass der Außenbereich mit den Neuerungen gehörig an Attraktivität gewonnen hat, kommt den mehr als 300 seelisch erkrankten Kindern und Jugendlichen zu Gute, die in der Abteilung für Kinder- und Jugendpsychiatrie jedes Jahr stationär oder tagesklinisch behandelt und betreut werden.